

Voici donc quelques points forts de la semaine à venir :

Ronan continue de faire le tour des chambres pour le projet « un portrait – un objet » ou « un portrait – un lieu ». Il propose ainsi au résident de prendre la pause, accompagné d'un objet ou d'une photo de lieu qui lui est cher. Une exposition sera ensuite organisée sur l'ensemble de la maison.

Mardi prochain, nous fêterons la chandeleur autour d'un goûter crêpes, avec nos chers billigs de sortie, sans oublier le verre de cidre !

Et comme nous serons repus de crêpes, il faudra bien éliminer quelques calories, ce qui sera fait en petits groupes de gymnastique adaptée avec option relaxation pour ceux qui le souhaitent.

Ronan et Laurent animeront également des lotos en petits groupes sur la semaine, cette activité étant très prisée des résidents.

Le « remue-méninges » du Mercredi trouve également un beau succès, nous maintenons donc cette activité en changeant de salle pour respecter les mesures barrières.

